

Sozialdemokratische Partei Deutschlands  
**SPD - Fraktion in der Stadtvertretung**

für die SPD-Fraktion beantrage ich folgenden Punkt per Dringlichkeit in die Tagesordnung der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 12.11.2009 aufzunehmen.

Die gemeinsame Sitzung zum Thema - Schulsozialarbeit, Ganztagsgrundschulen und Essensgeld für Schulmittagstische - des Jugendhilfeausschusses und des Ausschusses für Schule und Sport wird auf den 2.12. 2009 ( ordentlicher Sitzungstermin des Ausschusses ) oder auf den 10.12.09 ( ordentlicher Sitzungstermin Jugendhilfeausschuss ) gelegt.

**Begründung :**

Die gemeinsame Sitzung der beiden Ausschüsse wurde auf den 17.12.2009 terminiert. Dieser Termin ist aber wenig hilfreich, da die Haushaltsberatungen zum Grundhaushalt 2010/2011 am 15. und am 16.12.2009 in der Stadtvertretung erfolgen und somit abgeschlossen sind. Gerade aber der Beschluss zur Schulsozialarbeit erfordert eine Anpassung im Stellenplan, die dann nicht mehr berücksichtigt werden kann.

**Zur Erinnerung**

Die CDU-Fraktion bittet um Aussetzung des Beschlusses zur Schulsozialarbeit  
Es ist zunächst sinnvoll, eine gemeinsame Sitzung mit dem Ausschuss für Schule und Sport, nach Möglichkeit im Schulzentrum-Nord, unter Einbeziehung der dortigen Schulleiterinnen und Schulleiter und der zuständigen Jugendeinrichtung, abzuhalten.

Für die SPD -Fraktion

Sybille Hahn